
会  議  録

会 議 の 名 称 令和 5年度第 1回上尾市行政改革推進委員会

開  催  日 時 令和 5年 8月 24日 (木)  14:00～ 15:00

開 催 場 所 庁議室

議罠(委尉計 会D氏洛 委員長 井上 繁

出席者 (委員〉氏名
井上 繁、三井田 晴宏、市村 英一、矢島 由美子、

井上 和人、大野 宣子、山田 ひとみ

欠席者 (委員)氏名 官川 英子、大澤 哲也、高梨 光美

事務局 (庶務担当)

行政経営部長 池田 将寛、同次長 堀部 弘幸、

同次長兼財政課長 福島 雅博

行政経営課長 本郷 美代子、同副主幹 福島 雅也、同主査 榎本 圭佑
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1 議  題 2会 議 結 果

(1)上尾市行政改革プランの進捗管理について 報告・説明と質疑応答

議 事 の 経 過 別紙のとお り 傍 聴 者 2人

会 議 資 料 別紙のとお り

議事のてん末・概要に相違なきことを証するため、ここに署名する。
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令和 g年  フ月 2ダ 日
議長 (委員長・会長)の署名

議 長 に代 わ る者 の 署名

(議長が欠けたときのみ)
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議 事 の 経 過

司会

(行政経営部次長)

市村委員

司会

(行政経営部次長)

井上 繁委員長

事務局

(行政経営課長)

井上 繁委員長

事務局

(行政経営課長)

井上 繁委員長
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●令和 5年度第 1回上尾市行政改革推進委員会

それでは令和5年度第1回上尾市行政改革推進委員会を開会いたします。
私は、司会進行を務めさせていただきます行政経営部次長の堀部と申し

ます。よろしくお願いいたします。
それでは開会に先立ちまして、今回 1名の委員の方の変更がございまし

たので、ご紹介させていただきます。さいたま農業協同組合上尾地区代表

理事でいらっしゃいます市村英一様でございます。市村様、お手数ですが

ご挨拶を一言いただければと思いますのでよろしくお願いいたします。

ありがとうございました。
それでは、会議に入らせていただきます。
本日の委員会でございますが、6名の委員さんにご出席いただいており

ます。なお矢島委員におかれましては、少し遅れて出席というご連絡をい

ただいております。
条例第 6条第 2項に規定された定足数である委員の過半数の出席がござ

いますので、会議が有効に成立していることをご報告いたします。

本日は、『上尾市行政改革プランの進捗管理について』ご報告及びご説明

をさせていただき、ご意見を賜りたいと考えております。
それでは、ここからは条例第 5条第2項の規程に基づき、井上委員長に

会議の進行をお願いいたします。
委員長、よろしくお願いいたします。

それでは議事の進行を務めさせていただきます。

次第の 2ですね。会議の公開について事務局よりご説明をお願いいたし

ます。

本委員会につきましては、「審議会等の会議の公開に関する指針」に従い

まして、同指針策定後の初めての委員会において「原則公開」ということ

で採決されておりますことをご報告させていただきます。

それでは事務局に確認いたします。本日、傍聴を希望される方はいらっ

しゃいます力、

傍聴者が2名いらっしゃいます。

それでは、ただいまから、傍聴者に入場していただきます。事務局はご

案内をお願いいたします。

議事に入ります前に、傍聴者に、傍聴上の留意いただきたい事項につい

て申し上げます。

2 会議の公開について
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【ごあいさつ】


